



CEDIDA CANAL DE BOMBEROS



LA CONDUCTORA DEL VEHÍCULO MENOR FALLECIÓ EN EL LUGAR, A PESAR DE MANIOBRAS DE REANIMACIÓN.

Triple colisión en Ruta A-1 dejó a una mujer fallecida

La Siat investiga el accidente que involucró a dos camiones y un vehículo de carga 3/4 cerca de Playa Chanavayita.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaquique.cl

Una conductora fallecida y otro conductor lesionado de gravedad fue el saldo de una triple colisión que ocurrió la noche del sábado en el kilómetro 350 de la Ruta A-1, cercano a Playa Chanavayita.

En el hecho participaron dos camiones de alto tonelaje y un vehículo de carga 3/4. Este último recibió severos daños tras la colisión, cuyo resultado fue el deceso en el lugar de una mujer, quien perdió la vida a pesar de las maniobras de rescatistas y personal de salud. La víctima fatal quedó atrapada al interior de la cabina, la que quedó casi completamente destruida por la alta energía del impacto con los otros vehículos.

Otros conductores y trabajadores que transitaban por la ruta detuvieron la marcha de sus móviles y luego de revisar las condiciones de las personas involucradas en el accidente, dieron aviso rápidamente del hecho a los números de emergencia,

llegando al lugar rescatistas y unidades del Cuerpo de Bomberos de Iquique, además de ambulancias del Samu y Carabineros, quienes constataron la gravedad del accidente.

Al revisar los vehículos involucrados, se pudieron constatar las lesiones graves que presentaban dos conductores. Mientras se realizaban maniobras de reanimación, se confirmó el deceso de la mujer, mientras que un segundo conductor fue estabilizado y derivado al Hospital Regional de Iquique, donde se mantiene internado con lesiones de diversa consideración.

Una vez aislada la zona, Carabineros suspendió el tránsito de vehículos por la ruta y se informó al fiscal de Bitácara sobre las consecuencias del hecho, quien determinó la concurrencia al lugar de personal especializado de la Sección de Investigación de Accidentes del Tránsito (Siat) de Carabineros para realizar las pericias y conocer que grado de responsabilidad existe entre los conductores involucrados en el si-

niestro vehicular. Además, se solicitó la concurrencia de personal del Servicio Médico Legal para el traslado de la fallecida y realizar la autopsia de rigor que permita determinar la causa específica en su muerte.

SIAT

La ruta estuvo cerrada al menos por cuatro horas, tiempo en el que la Siat inició los trabajos para conocer cómo sucedió el siniestro, recogiendo restos de los vehículos y utilizando técnicas propias de su especialidad.

Respecto a la investigación, el teniente Alexis Gutiérrez, oficial investigador de la Siat de Carabineros de Iquique, señaló que las primeras investigaciones van en la línea de conocer la forma de participación de los tres vehículos involucrados.

“En el hecho participan tres vehículos, dos camiones y una camioneta, donde desafortunadamente la conductora de la camioneta, a raíz de las graves lesiones de las que resultó, perdió la vida. Es por ello que se ha solicitado

“ Se están realizando diligencias y peritajes a los tres vehículos involucrados para conocer la causa”.

Teniente Alexis Gutiérrez de la Siat de Carabinero.

a la concurrencia de este equipo investigador en el lugar del accidente, con la finalidad de poder realizar pericias propias de esta especialidad, tales como la activación planimétrica y el análisis de los rastros e indicios presentes en la vía”.

El experto policía agregó que, además, se desarrollará un peritaje técnico-mecánico “a los tres móviles participantes, los cuales, al ser analizados y contrastados mediante un conocimiento científico, permitirán determinar la dinámica y causa basal de este lamentable accidente”, comentó el oficial.